



## ***SORTIE PEDAGOGIQUE - TGA2***

Dans le cadre d'une sortie pédagogique, les élèves de la TGA2 se sont rendus au tribunal, précisément à la cour d'appel pour assister au dernier procès de deux détenus de l'affaire CHEN TEN YOU/BOURDON/VRAY.



En cours, en amont ils ont travaillé sur l'affaire précitée, où ils ont appris que deux détenus sur les quatre mis en examen en septembre 2019, ont fait appel de leur décision.

Du 29 septembre au 2 octobre, le procès en cour d'appel a donc eu lieu.

Connaissant déjà les grandes lignes de l'affaire, il eut été opportun de les faire assister au procès Cour d'Appel où ils ont pu découvrir ce que sont les Réquisitions et les Plaidoiries, qui ont clôturé l'affaire ce vendredi 2 octobre.

Le verdict ayant eu lieu l'après-midi, beaucoup d'entre eux sont « restés sur leur faim », déçus car ne pouvant plus s'y rendre.